

BELGIQUE

LE DISCOURS DE M. DE BROQUEVILLE

Le premier ministre a été reçu samedi par le Roi.

L'ordre du jour qui sera déposé au Sénat par la majorité n'est pas encore fixé.

La Commission des Affaires étrangères de la Chambre a fixé un rendez-vous à jeudi prochain pour examiner la question.

La crise dans le textile verviétois

La Fédération syndicale socialiste a donné ordre à ses affiliés de ne point donner suite aux propositions individuelles faites par les patrons.

LES DISCOURS DU ROI A LA RADIO

L'I. N. R. émettra le mercredi 14 mars, à 20 h. 45, l'ordre du jour, les discours flamand, et le jeudi 15 mars, à 20 h. 45, sur l'ordre 481.

UN PELERINAGE DU ROI LEOPOLD III A MARCHÉ-LES-DAMES

Le roi Léopold III s'est rendu, samedi matin, à Marché-les-Dames, où son père trouva la mort dans les circonstances tragiques que l'on sait.

LA RÉCIPROCITÉ DES BAUX LOCATIFS EN FRANCE ET EN BELGIQUE

Le Gouvernement belge, en regard aux difficultés qui subsistent toujours en matière de propriété commerciale, vient de proposer le Gouvernement français en vue d'un échange de notes qui consacrerait l'interprétation de la convention franco-belge d'établissement dans le sens de l'assimilation aux nationaux pour tout ce qui concerne les lois en matière de baux à loyer.

TRIVAGE DE L'EMPRUNT 1922 DES DOMMAGES DE GUERRE

Samedi, à 10 heures, a eu lieu le 142^e tirage au sort de l'Emprunt

Soleil... Jeunesse... Vivasport!



ÉLÉGANCE : Aérodynamisme SURPUISSANCE : Jolie de conduire VITESSE : Le 130 à l'heure ÉCONOMIE : 16 litres aux 100 kms

PRIX : à partir de 29.900 Frs

VIVASPORT 6 cylindres RENAULT L'AUTOMOBILE DE FRANCE 4970

ROUBAIX, 1, Boulevard Gambetta

MOUSCRON

HOTEL STOCKMAN, Mons à 20 fr. B. Potage - Ris de Veau - Pâtisseries - Frites - Poulet - Crêpe. - Tél. Desauts. 30238

CABINET DENTAIRE du Docteur comédi, 32, rue du Télégraphe, Mouscron. HIEUVELMANS, Consultations mardi et

HERSEAUX - BROUX-DEWAELE, 146, Pont-Adouard, Calé, Tabac, Causage. - Dépôt tabac à 232 c. Billes loterie Exposition Bruxelles. Tirage le 19 mars. 1300

TRIBUNAUX TRIBUNAL DE LILLE (4e Chambre) Audience du samedi 10 mars 1934

UNE CHASSE A L'HOMME A BRUXELLES

Deux individus se sont introduits à la tombée de la nuit, dans la boutique Cordemans, rue des Chapeliers, à Bruxelles et s'emparèrent d'une cassette avec la recette du jour.

L'ÉBOULEMENT DE PÉRONNE-LEZ-BINCHE

Victor Decoster, la deuxième victime de ce terrible éboulement, n'est décédé samedi après-midi. Il ne portait aucune blessure. Après s'être rétabli, il n'a été conduit chez lui en auto.

A OSTENDE

A l'occasion de la Fête de Carnaval, Bal avec brillant orchestre, à l'Hôtel S'-Deays, dimanche de la Mi-Carême. 870

COUR D'APPEL DE DOUAI

La fraude à l'impôt - Jean Vanneuche a été surpris au moment où il faisait la fraude à l'impôt. Il a été condamné à l'amende de 1.731 francs d'amende. Ce jugement est confirmé.

La mort mystérieuse d'un inspecteur de police

Le Parquet de Bruxelles va faire procéder à l'autopsie du corps de M. Paul Vermeulen, inspecteur de police à Bruxelles, décédé récemment.

LA VIE SPORTIVE

Où aller aujourd'hui?

Nous donnons ci-dessous la liste des principales manifestations qui auront lieu dans la région :

FOOTBALL-ASSOCIATION

Roubaix. - Au Parc cant-Durville, à 14 heures, R.C. Roubaix contre R.C. Gantois. A 15 heures 30, Excelsior A.C. contre S.C. Fivois.

Tourcoing. - Au stade de la rue de Gand, à 15 heures, U.S.T. contre U.S. Valenciennes.

Lille. - Au stade V.-Boucq, à 15 h., O. Lillois contre Sélection luxembourgeoise.

Wazemmes. - Au stade municipal, à 15 heures, U.S. Wazemmes contre S.C. Wazemmes.

Croix. - Au Trocadéro, à 15 heures, A.A. Roubaix contre A.C. Croix.

Tourcoing. - Rue du Printemps, à 17 heures, réunion internationale. E.N.T. contre Hugobor, de Prague.

Lille. - Au Palais de la Bourse, à 17 h., dernière journée de la Cointure des Flandres.

Tourcoing. - Au Blanc-Sau, à 8 heures 30, deuxième concours de la Fédération de Roubaix-Tourcoing.

Roubaix. - A 11 heures, rue de la Croix-Rouge, match Legleye contre Pardoen.

Wattrelos. - Rue Jean-Jaurès, à 15 h., A.C.W. contre A.S.S.B. Oignies.

Lille. - A 15 heures, rue Aubert, O. Lillois contre S.C.P.O. Paris.

Aviation Terrain de Roubaix-Flers (Tir à laques) - Toute la journée, vols et excursions organisés par les Ailes Roubaisiennes.

CE QUE FUT LA COURSE

Les 25 concurrents arrivés vendredi soir à Arras ont pris à 10 heures le départ pour Marseille.

REBRY SE SAUVE

Sur la route de Tarsacq, Rebray se sent des fermes dans les jambes et le voilà qui s'échappe, emmenant avec lui l'homme Mies et Petit, à peine revenus.

QUATRE MINUTES D'AVANCE

A Selou, les trois hommes de tête passent en tête à 13 h. 45 et possèdent quatre minutes d'avance sur le peloton.

CINQ MINUTES A AIX

A Aix, l'écart était de cinq minutes, puis on a vu les côtés qui se dressaient sur le fin du parcours.

LA COURSE AU SOLEIL : PARIS-NICE

Le Belge Romain Maës gagne la quatrième étape : Avignon-Marseille

Rebray passe en tête du classement général

PETIT EST LACHE

En tête, les trois hommes continuaient à bonne allure. Mais Petit, épuisé, s'est bienôt précipité, laissant les deux Belges aux prises pour le sprint final.

LE CLASSEMENT

1. Romain Maës (Belge), en 5 h. 40'.

2. Rebray (Belge), en 5 h. 40' 45".

3. Petit (Français), en 5 h. 47' 45".

LA COURSE AU SOLEIL : PARIS-NICE

Le Belge Romain Maës gagne la quatrième étape : Avignon-Marseille

Rebray passe en tête du classement général

La revanche belge, que nous prévoyions à la fin de la semaine dernière, s'est déroulée hier à Avignon.

Petit est lache

En tête, les trois hommes continuaient à bonne allure. Mais Petit, épuisé, s'est bienôt précipité, laissant les deux Belges aux prises pour le sprint final.

LE CLASSEMENT

1. Romain Maës (Belge), en 5 h. 40'.

2. Rebray (Belge), en 5 h. 40' 45".

3. Petit (Français), en 5 h. 47' 45".

4. Archambaud, en 5 h. 51' 45".

5. Pélissier (Belge), en 5 h. 52' 30".

6. Demay (Belge), en 5 h. 53' 15".

7. Tommer (Belge), en 5 h. 53' 30".

8. Renaud (Français), en 5 h. 53' 45".

9. Abadie (Belge), en 5 h. 53' 45".

10. Speicher, en 5 h. 53' 45".

11. Van Haevelbeke, en 5 h. 53' 45".

12. Tommer (Belge), en 5 h. 53' 45".

13. Renaud (Français), en 5 h. 53' 45".

14. Abadie (Belge), en 5 h. 53' 45".

15. Van Haevelbeke, en 5 h. 53' 45".

16. Tommer (Belge), en 5 h. 53' 45".

17. Renaud (Français), en 5 h. 53' 45".

18. Abadie (Belge), en 5 h. 53' 45".

19. Van Haevelbeke, en 5 h. 53' 45".

20. Tommer (Belge), en 5 h. 53' 45".

21. Renaud (Français), en 5 h. 53' 45".

22. Abadie (Belge), en 5 h. 53' 45".

23. Van Haevelbeke, en 5 h. 53' 45".

24. Tommer (Belge), en 5 h. 53' 45".

Feuilleton du Journal de Roubaix

da 11 mars 1934 N° 5.

Une œuvre sacrée

PAR XAVIER CHANTEBRUNE

En achevant cette imploration venue du fond du cœur, Jean Dussier releva la tête et son regard s'arrêta sur Micheline. Elle était devant lui, un peu à gauche, et se tenait debout, elle aussi, puisque toutes les chaises étaient occupées lorsqu'il était arrivé à l'église.

La jeune fille priait, les mains croisées sur la poitrine, la tête droite, ses grands yeux bleus fixés sur le maître-autel ; un rayon de lumière, tombé d'un vitrail, éclairait sa chevelure d'or, roussissant son épaule, s'élevait à l'expression extasiée de sa physionomie comme un reflet solaire-terrestre.

lit envahi par une émotion faite d'un respect quasi religieux.

Lorsque les trois jeunes gens sortirent de l'église, la révolte de Jean était irrévocablement fixée.

Il ne dirait rien à sa sœur. Elle ignorait tout de sa déchéance, de ses embarras, du danger qui planait sur lui, des terribles épreuves qu'il avait en perspective.

Je n'ai pas le droit, murmura-t-il, de troubler la sérénité de son cœur avec mes propres infortunes.

Mais elle n'était pas une jeune fille de mon infamie, de lui faire supporter le faix de la croix que le me suis fabriqué de mes mains criminelles, de compromettre et de gêner le calme bonheur qui l'attend et dont elle est si digne.

Et il avait honte de l'écoeur qui lui avait inspiré de recourir au dévouement de cette cadette trop facile à apitoyer.

Médisait pas de son nouvel abus de confiance, encore plus lâche et plus vil que le premier. Non, pas cela, j'ajoute. Ou bien il n'aurait pu par ses propres moyens, ou bien il n'aurait pu accepter sa déchéance, ou bien il n'aurait pu accepter sa déchéance, ou bien il n'aurait pu accepter sa déchéance.

Seuls raisonnables, assurés ! Tu n'as possédé les deux tiers de la journée, et il est bien juste que le dernier tiers appartienne à cette pauvre Lucie. Note que Christian donne bien davantage à sa sœur, puisque en la grande dimanche tout entier !

Que répondre à cet argument ?

Micheline n'était pas égoïste, et d'ailleurs tante Estelle approuvait la conduite de Jean, en disant avec humour :

— Voyons, fille, si ses deux tourterelles ne se reviennent pas de temps en temps, comment veux-tu qu'il arrive jamais à prendre l'habitude de vivre tout seul ?

Et Jean s'en alla, en souriant aux lèvres et le mort dans l'âme.

IV Les cœurs arides

Où, la mort dans l'âme. Pourquoi ? Parce qu'il allait au devant d'une épreuve, ou — il le pressentait obscurément — il n'était rien moins aride d'obtenir ce qu'il avait tant besoin pour le reconforter et le rassurer dans la lutte si âpre et si difficile qu'il était à la veille d'entreprendre pour le salut de son honneur et la libération de sa conscience.

C'est qu'il y avait une telle différence entre la nudité et l'ouate de la douce Micheline et le foyer ardent et tumultueux de Lucie Navret ! Le premier était représenté le havry hospitalier,

grêlé, une propension naturelle à la méditation, un humeur acridité et un caractère intraitable qui la faisaient comparer, alternativement, par les camarades du quartier, à la teigne, à la gale, à la peste et à un choléra, ces quatre fléaux que les médecins savent donner une idée approximative du désarçonnement et de la malaisance conjuguées de la respectable demoiselle Athénaïs Rivoir.

Il y va de soi que ces charmantes qualités ne pourraient être par personne mieux appréciées à leur juste valeur que par Lucie Navret.

Celle-ci, orpheline dès son bas-âge, était tombée aux mains despotiques de cette vieille fille, élevée par un célibataire qui se faisait à son équilibre, se faisait à son équilibre, se faisait à son équilibre.

Et, comme pour lui servir de repoussoir exagérément marqué, sa tante, Mme Athénaïs Rivoir, vieille fille de cinquante ans, sans aucune mode et petite ville de province, qui possédait une idée exagérée de son honneur et d'une laideur caractérisée avec son teint jaune, ses yeux bleus, ses lèvres trop minces, empruntées à l'ichtyologie, et son ridicule petit nez, si bref, incurvé et corché, qu'on eût dit un nez de chouette. Avec cela, une voix de pie-

grité, une propension naturelle à la méditation, un humeur acridité et un caractère intraitable qui la faisaient comparer, alternativement, par les camarades du quartier, à la teigne, à la gale, à la peste et à un choléra, ces quatre fléaux que les médecins savent donner une idée approximative du désarçonnement et de la malaisance conjuguées de la respectable demoiselle Athénaïs Rivoir.

Il y va de soi que ces charmantes qualités ne pourraient être par personne mieux appréciées à leur juste valeur que par Lucie Navret.

Celle-ci, orpheline dès son bas-âge, était tombée aux mains despotiques de cette vieille fille, élevée par un célibataire qui se faisait à son équilibre, se faisait à son équilibre, se faisait à son équilibre.